



## 市長室だより

### 市体育協会

安来市体育協会では、毎年、体育振興功労者表彰が行われています。今年も、6月24日に市役所で表彰式が行われ、私も式に出席しあいさつをしました。

この表彰は、長年にわたりそれぞれの分野において市民のスポーツ活動の普及・発展に尽力され、本市の生涯スポーツの振興に多大なる寄与をされた個人・団体を表彰するものです。

団体受賞した第一中学校男子バレーボール部と安来高等学校男子バレーボール部は、いずれも昨年の全国大会においてベスト16という優秀な成績を収めました。島根県バレーボール界の聖地でもある安来の地から全国で活躍する若手選手が輩出されたことを大変喜ばしく感じています。

伝統ある同高校男女バレーボール部では、県内外の遠隔地から入学し、全国で活躍できるように日々努力している生徒が多くいます。市ではこの生徒の下宿先をバックアップするため家賃助成を行っています。

令和11年には島根県で、47年前に開催されたくにびき国体に続き2度目となる国民スポーツ大会（国体）が行われます。

同協会にはスポーツ少年団も加盟しており、バレーボール部のほかにも軟式野球、バスケットボールなど33団体が活動しています。今の小学生の子どもたちが9年後出場し、中心選手となって活躍する姿を期待しています。

## 市長 短信



◀今年6個人、2競技団体が、体育振興功労者表彰を受けました。

# どげなかわ

2020 8 月号

も く じ

- 2 市長室だより
- 3 特集：戦後75年の今、戦争の記憶を語り継ぐ未来へ託すメッセージ
- 8 保険制度についてご確認ください
- 10 食改さんレシピ/人権を考える
- 11 職員募集/分別のその先は？
- 12 たうんとぴっくす
- 14 健康の窓
- 15 新刊図書紹介
- 16 詐欺に注意しましょう
- 17 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- 24 きらり光る地域（裏表紙）

## 別刷 市民カレンダー

8月の行事／日曜日・祝日診療など

## 今月の表紙

### 莓一会のウエディング

イチゴ農家の石橋賢一郎さん、麻祐さん夫婦がビニールハウスで結婚式を行いました。ウエディングケーキは、入刀の代わりに二人でイチゴソースをトッピング。仲良くケーキに彩りを添えました。

この式は、下坂田町の遊休農地の活用や農業活性化、人口維持を図ることを目的とする「なかうみプロジェクト」の取り組みの一つとして行われました。

撮影日／7月4日 場所／大森ファーム（下坂田町）

